

SECRETARIA DE GOBERNACION

PROCURADURIA GENERAL DE INVESTIGACIONES POLITICAS Y SOCIALES

FECHA 30-Nov-82. 199

INFORME

Folio No. 56

HORA 17.30

SECTOR GENERAL

LOCALIDAD TOLUCA, MEX.

ASUNTO: CON MOTIVO DE LA DETENCION Y CONSIGNACION DE SIMON A. YAMIN CECIN, LOS HABITANTES DE LA CAPITAL DEL ESTADO, SIGUEN MOSTRANDO SU BENEPLACITO, SEÑALANDOSE QUE LA PASADA ADMINISTRACION ESTATAL LOGRO LA PROTECCION DE ALTOS FUNCIONARIOS POR LAS RELACIONES DE SU FAMILIA.

2894

Con motivo de la reciente detención y consignación de SIMON A. YAMIN CECIN, por autoridades de la Procuraduría General de Justicia del Estado, cuyo Titular es el Lic. HUMBERTO LIRA MORA, los habitantes de la capital del Estado, públicamente vienen mostrando su beneplácito, señalándose que en la pasada administración estatal, este sujeto logró la protección de altos funcionarios, por las relaciones de su familia, principalmente con el Lic. CARLOS KURI ASAAD, quien fungiera como Procurador General de Justicia de esta Entidad y también por el apoyo que le prestara MILLED LIBIEN KAWI, conocido empresario en esta ciudad que cuenta con una radiodifusora denominada "RADIO MILLED" y que también se dedica a la explotación de antros de vicio.

Se hace notar, que YAMIN CECIN, se ha caracterizado por sus arbitrariedades, sobre todo en lugares de reunión como restaurantes, bares y otro tipo de negocios, de los que junto con sus secuaces agredían a los asistentes por cualquier pretexto, situación que mantenía en un clima de incertidumbre en su mayoría adolescentes, a los que mantenía amenazados de muerte si lo denunciaban y que propició que algunos padres de fami

GRUPO

RECIBIO

INFORME

Folio

Hoja - 2. - TOLUCA, MEX.

mandaran a sus hijos a estudiar a otros Estados, inclusive al extranjero, haciéndose notar, que no obstante dicho sujeto cuenta con órdenes de aprehensión dictadas en la pasada administración estatal, mismas que se encontraban congeladas por las influencias con que contaba, por lo que se esperan que se presenten los agraviados a ratificar sus denuncias que aún procedan, para que sea castigado conforme a la Ley.

Asimismo, la población espera que las nuevas autoridades estatales procedan en contra de todo este tipo de personas que amparados en sus influencias, bejan y agreden impunemente a los ciudadanos, así como a aquellos que se dedican a los juegos de azar.

RESPECTUOSAMENTE.